

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 2 TA 2017/2018

17711130 - IRFAN JAEN FATHANI

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	sudah merespon non verbal probandus namun kurang menanggapi apa yang disampaikan pasien (cross check), suasana komunikasi agak kaku, kekhawatiran probandus belum digali, penggunaan kalimat terbuka dan tertutup masih kurang tepat
PEMASANGAN EKG	tidak meminta pasien untuk membuka asesoris yang berbahan logam. tidak menghubungkan instrumen EKG pada stop kontak. sadapan yang di kaki dua-duanya tidak tepat, harusnya bagian logam dibagian medial ya dek, bukan dilateral, kalau seperti itu apa yang direkam? tidak meminta pasien untuk tidak bergerak selama perekaman dilakukan. tidak membersihkan permukaan kulit dan permukaan elektroda dengan alkohol setelah tindakan. tidak cuci tangan WHO setelah tindakan.
PEMASANGAN KATETER	Informed consentkan tujuannya. Pakai perlaknya ya.. Butuh spuitnya 2 ya. Persiapkan alat dgn teliti ya. Desinfeksi dari dalam keluar ya, jgn terbalik. Posisi penis saat memasukkan kateter jgn lupa ya. Jgn lupa beri kassa diujung penis. Posisi penis saat fiksasi bagaimana?
PEMERIKSAAN ABDOMEN DAN GINJAL	lupa meminta pasien untuk kencing terlebih dahulu, pemeriksaan generalis kurang lengkap, Px nyeri ketok ginjal kurang kuat dan lupa mengucapkan hamdalah
PEMERIKSAAN FISIK LEHER	dk meminta untuk relaks dan hiperekstensi saat dilakukan palpasi dr daerah posterior. pencahayaan tangensial tidak meminta untuk menelan. salah lokasi : ln preauric kanan (kok malah regio parotis), submandibularis, ln. superior cervical??)(dilakukan di depan m. sternocleido bagian superiornya? tdk menyebutkan indikasi melakukan auskultasi
PEMERIKSAAN FISIK THORAX	Keseluruhan baik, teliti dan dilakukan berhati-hati.
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	tdk menyampaikan cara px, tdk menemukan stetoskop saat px, cara palpasi nadi tidak legal artis (coba pakai posisi jari palpasi yg normal saja (punggung tangan pemeriksa d atas) krn selain hasilnya bisa tdk valid juga tidak nyaman bagi pasien), posisi manset tidak 2,5 cm di atas fossa cubiti, posisi jari saat palpatoir tdk legale artis, tdk hitung f.pernafsan, kurang teliti dan hati2, laporan nadi tidak lengkap,